
 

 

第 765 期 

期 2023 年 01 月 05 日 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://dongtaiwang.com/loc/mobile/ 
 

    2022 年 12 月 29 日下午，神韵新纪元艺术团在美国加州圣荷西表

演艺术中心（San Jose Center for the Performing Arts）的第三

场演出，吸引了众多湾区大陆移民，他们携带家人、朋友前来观看。 

旧金山大陆移民竞相看神韵 

内坜 

一个了解。 

    “现实中很多事情，我也不知

道真真假假，我要来看一下，感受

一下。”金女士解释道，“神韵应该

是有法轮功背景，我想来感受一

下……因为中国很多的宣传，我以

前接触过一些，但是觉得离我越来

越远，所以，我想来现场感受一下。” 

    金女士表示沉浸在神韵演出

中，并称赞神韵演员的舞蹈技巧非

常棒，“专业舞蹈跳得特别好”。 

    《西游记》的故事在中国大陆

家喻户晓，金女士对神韵中的《西

游记》的舞蹈非常熟悉，“做得非常

好，演出和背景都融合在一起，我

们家孩子看了也觉得很有意思。” 

    她很感谢神韵艺术家的付出，

“我很欣赏他们（呈现）这么好的

演出，尤其是在西方世界传递中国

的传统观念，非常感谢（神韵艺术

家们）的付出。” 

    大陆移民企业老板赞神韵 引

领回归传统 

神韵演出唤起大陆移民企业老

板柳传铭内心对中国传统文化的孺

慕与崇仰。他说：“我们中国人原来

特质跟现在完全不一样，传统文化

到了共产党就完全毁掉了。要让中

国人一下子向传统文化改变过来并

不容易，这个演出引领了改变的方

向。”（下接 8 版） 

    王女士看完演出后说，“很棒

啊，早就想看啦！刚好今天全家都

到齐了，我们就带了全家三代人都

来看（神韵）。” 

    看完演出的大陆移民感激神韵

在恢复中国的传统文化，引领人类

回归传统，为世界带来希望。神韵

在西方世界传递中国的传统观念，

令他们感动。也非常感激神韵艺术

家的付出。不少大陆移民家长带着

孩子们看神韵，希望孩子们传承中

国传统文化。 

    随着疫情在大陆肆虐，很多湾

区大陆移民的家属都在大陆感染了

疫情。有大陆移民观众慕名而来，

希望通过观看神韵，为在大陆的染

疫家人带来祝福。 

    大陆女士观神韵：希望给染疫

家人带来祝福 

    “希望我来看神韵，能给家人

带来祝福。”从中国大陆来的金女士

说，中国现在疫情严重，家人都感

染了，她想把神韵的美好带给家人。 

    金女士一直都知道神韵的大

名，了解到神韵在圣荷西有演出，

“觉得是一个机会，就带着孩子来

看”。  

“觉得（演出）挺好的。”金女 

村长带领全村三退自救 为染疫家人祈福 

士说，“（神韵）都做得非常好，演

出和背景（动态天幕）都融合在一

起，我家孩子看了也觉得很有趣。” 

她说，神韵演出呈现很多中国

传统舞蹈，“向西方世界表达，中国

人并不是像中共宣传的无神论，是

有传统观念、有道德约束的。西方

很多以基督教为主，美国很多人信

基督教。中国人也不是没有信仰。” 

金女士感谢神韵把中国传统文

化的观念展现出来。“西方人能感受

到中国人还是有很多优秀的艺术，

还有传统价值观念，并不是无神

论。”一直很喜欢传统文化的金女士

说，“像在美国加州，有些比较左，

有些东西我不太赞同，有些传统观

念希望还是要坚持。” 

    金女士提到中国现在形势特别

不好、目前疫情特别严重，她的父

母都感染了，弟弟一家也都感染了。 

    “（来看神韵）我觉得是对家人

的一个祝福。”金女士说，“国内的

疫情政策很多我不赞同，突然全都

放开了。希望我来看（神韵），能给

家人带来美好的祝福。” 

    现在正值节日期间，金女士希

望在这样一个“很好的时机”看演

出，“感受一下”，让她对法轮功有 

    连日来，中国的“中共病毒”疫情如海啸，染疫和死亡人数井喷，形势严峻。全球退党服务中心

主席易蓉 2022年 12 月 22 日再次呼吁中国人赶快退出中共组织，不要做邪党的陪葬品，把三退声明张

贴到公共场所或写在纸币上流通，也同样有效。同时希望那些跟随中共作过恶的人要忏悔。 

全球退党服务中心：瘟疫淘汰中共 大陆人可公开贴退党声明 



 

 

第 765 期 

期 2023 年 01 月 05 日 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近期新闻提要 

目前三退人数：4 亿 0674 万 

    大学时代不知道共产

党的邪恶，本着为国为民

的理想加入此党，随着生

活阅历的增多，发现统治

者都是打着共产党的名义

愚弄国人，谋取他们自己

及其家族的利益，从不会

真正关心人民。现在我才

体会到民主和自由才是我

真正追求的理想信念。（兰

德李） 

    我是一名中学历史教

师，是 8964 的见证人和同

龄人，深知中共的邪恶，

早就在思想中退出了中共

的一切邪恶组织，也在力

所能及的揭露它，今天听

说了白纸革命，我再次郑

重声明退出中共的团队组

织，庆祝新中国的早日到

来！（祝庆） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁直接下载最新无界软件 https://git.io/vFI6A 

迁安市宋耐文遭残忍酷刑离世 
    河北迁安市闫家店乡提岭寨村宋耐文，屡遭中共流氓集团酷刑折磨，在冀东监狱被非法关押六年。十多

年的残酷迫害，使他身心遭受极大的伤害，于二零二二年七月八日含冤离世，终年五十八岁。 

    二零零五年十二月十三日，宋耐文被非法关押到刑警队。他们问传单来源，他没说，恶警当时就把他的

裤子脱光，用两根电棍电生殖器长达半小时，都电肿了、电破了才停止迫害。之后把他送到迁安看守所，他

们指使犯人天天打他，打人手段有“肘子肉”、“刀切面”，天天“吃”“肘子肉”（用胳膊肘子打后背）、“刀切

面”（用手砍脖子），看守所警察孙某某唆使一犯人（称大劳号）用皮带抽打他臀部，打的皮开肉绽。二零零

六年十月份宋耐文被送到一支队，非法关押六年后，宋耐文于二零一一年十二月十三日被当地司法局接回家。 

    宋耐文在监狱被迫害六年回家后，因被当地派出所骚扰，二零一五年七月左右，他感觉自己一边身子不

得劲，胳膊、腿不服使唤，像得了脑血栓的症状，前年他在家里摔了一个跤后，走路就跌跌撞撞的样子，生

活不能自理了，于二零二二年七月八日离世。 

透过页尾的动态网可连至退

党 网 站 ， 或 拨 美 国 热 线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

【新加坡法会召开 大法造就为他生命】二

零二二年十二月二十六日，新加坡法轮大

法修炼心得交流会在掌声和泪水中圆满落

下帷幕。来自新加坡、马来西亚、印度尼

西亚、印度、越南、美国和澳洲的法轮功

学员，聆听了十八位新加坡大法弟子的修

炼体会。 

会后，一位与会同修眼圈泛红说：“我今天受益很多，很感恩师父，我自己

得到了清洗，更加清楚地认识到修炼的意义。” 

另一位同修表示：“我特别感动，因为法会这个慈悲的场，每一位同修上台

讲，我就开始哭。他们每个人讲的都是发自内心的。” 

【纽约学员恭祝李洪志师父新年快乐】大

纽约地区的部份法轮功学员，于二零二二

年十二月二十四日，在纽约法拉盛喜来登

饭店，怀着崇敬和感恩的心，向慈悲伟大

的师尊恭贺新年快乐，感恩师尊传出宇宙

大法救度众生于危难。 

同时学员们表示，当下中国大陆疫情再度大爆发，他们希望中国同胞能牢

记九字真言“法轮大法好，真善忍好”，退出中共党团队，平安走过劫难。 

新年到来之前，中国大陆再次疫情大爆发。李洪志大师多年来一直在告诉

人真机。李洪志先生于二零二零年三月在经文《理性》中指出：“其实瘟疫本身

就是针对人心、道德变坏、业力大了而来的……但是目前“中共病毒”（武汉肺

炎）这样的瘟疫是有目的、有目标而来的。它是来淘汰邪党分子的、与中共邪

党走在一起的人的。” 

李洪志先生告诉他的弟子要向世人讲真相，在历史的最危险中救人；而且

明示了什么是“最好的灵丹妙药”。 

李洪志先生在《理性》一文中说：“人应该向神真心的忏悔，自己哪里不好，

希望给机会改过，这才是办法，这才是灵丹妙药。” 

李洪志先生并在此文中说：“人心的改变就会使事情向正面转向。” 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://zxxh01.us.to/BMDeS 

我的至亲先后多人走入大法修炼 
    一九九七年二月我走入大法中

修炼，是因为我体检时发现卵巢部

位长了一个有鸭蛋大的畸胎瘤，腔

内有积水、有骨骼、有毛发，需要

尽快手术摘除，否则会造成不良后

果，医生说会癌变。当时一听懵了，

那年我才三十六岁，学医的我，第

一次感受到什么叫忐忑不安，随后

我又去了几家医院检查，诊断无误，

手术对我来讲真的感到恐惧，顾虑

重重，更渴望奇迹发生。真是冥冥

之中有安排，不久由战友牵线引路

有幸得到了法轮大法，奇迹真的在

我身上发生了。修炼不长时间，瘤

子变小了，再后来瘤子没有了，包

括当时患有中度腰椎间盘突出症也

消失的无影无踪。 

二零一六年十二月，我遭遇了

一场重大车祸，车祸发生后当场昏

迷，被 120 救护车送进医院急救，

当时医生给我下的诊断是：颅底骨

折、蛛网膜下腔出血、肋骨骨折、

锁骨骨折、肩胛骨骨折，气胸、头

皮血肿。口腔鼻腔耳道均往外流血，

入院不久神志慢慢清醒过来，第二

天医生告诉我说：你锁骨骨折处要

及时进行手术复位固定，否则以后

会影响功能恢复，被我拒绝了，我

说我不手术并要求出院。 

在入院后的第十天，我出院了。

凭着对大法的坚信，在师父的慈悲

救度下，我闯过了生死关，在医学

界也称得上奇迹，医生和专家都无

法相信和理解，他们称之为奇迹，

在无神论环境中长大的我，亲身经

历并感受到了法轮大法的神奇和超

常，完全颠覆了我对无神论的认知，

并重新审视人世间的万事万物。 

修炼路上，在师尊的点悟和保

护下，我跌跌撞撞走过了二十五年，

收获太多，幸福满满，因自己亲身 

人员，国家老干部、医务人员、教

师、商人、农民。虽然各自阅历经

历不同，自从走入法轮功修炼后，

在师父慈悲保护下，如今个个都收

获满满的，脸上洋溢着幸福的微笑，

“法轮大法好，真善忍好”早已在

我们心中深深扎下了根。在此我代

表全家大法修炼者向师父道一声：

师父您辛苦了！感恩修炼路上师父

对我们的保护。 

    我今天写这篇文章就是想告诉

自己和家人同修，机缘只有一次，

在以后的修炼路上，无论遇到什么

样的关和难，都要时刻铭记师父的

教诲，“难忍能忍，难行能行”[1]，

好好修，不辜负师父的恩赐，圆满

随师还。谢谢师父！谢谢同修！ 

 

注：[1] 李洪志师父著作：《转法轮》 

经历了，我决定要把大法的美好洪

传给我的至亲，让他们都能过上无

病一身轻的幸福生活。 

    我开始在亲人中洪传大法，将

自己的经历和体会告诉他们，用不

同的形式找机会与他们交谈法轮功

的神奇和超常。我的至亲先后有多

人走入大法中修炼了，他们是：我

父亲、两位叔叔、两位姑姑，一位

姑父、哥哥、嫂子、两位妹妹，他

们也都受益了。 

    当时他们中有的患有严重的心

脏病，心力衰竭、房颤、心肌梗死、

脑梗塞、颈椎病、老年痴呆症早期、

失眠、长期头痛病、痛风、关节炎、

严重的白塞氏综合症、严重的乳房

肿块伴有脓血外流、强直性脊柱炎、

顽固性皮肤瘙痒症、过敏症、胃癌、

严重腰椎间盘突出症等等。有卧床

不起生活不能自理的，有神情呆木

无言语的，有的已病入膏肓无法医

治而绝望的……通过在大法中修炼

后他们的变化都非常大，要让他们

自己说两天两夜也说不完，如今他

们心衰稳定了，房颤消失了，乳房

脓性肿块没有了，卧床不起的人站

起来了。 

    回想他们患重病时的情景，真

的犹如一堆烂泥，扶不起，拉不动，

绝望中痛苦的生存着，每每看见就

让人揪心并心疼，自从他们走入大

法修炼后，他们中每个人都或多或

少的变化着，他们的康复真的拯救

了整个大小家庭，如今的他们无论

在肉体上心理上，还是经济上都发

生了翻天覆地的变化，他们的变化

更证实了法轮功祛病健身有奇效，

连不修炼的常人至亲都感慨万千。 

    回忆当初，我们的情况各不相

同，有信的，有不信的，有学识高

的，有不识字的，有当过兵的公职 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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2022 年纽约报告 28 起 UFO 目击事件 

的军事设施、美国航空航天局（NASA），以及遍布美国

甚至加拿大的 911 紧急呼叫中心，这些机构经常把一

些目击不明飞行物的电话转到这里来。 

这个中心位于华盛顿州林肯县哈灵顿市，这里也

是 UFO 经常光临的美国西北地区。中心主要由达文波

特一个人来运营。1994 年达文波特从中心的创始人、

一个西雅图的消防员格里布尔（Bob Gribble）手中接

过来。 

    现年 75岁的达文波特拥有斯坦福大学的生物学和

俄语学士学位，以及华盛顿大学渔业和工商管理硕士

学位；他曾是西雅图一家生物技术公司的创始人之一，

曾担任过大学讲师、俄语翻译、飞行教员，并参选过

州和联邦的议员。达文波特于 1995 年卖掉他的股票，

专门经营这个 UFO 报告中心。 

    根据该中心网站上援引的《西雅图时报》今年 6

月份的一篇介绍文章，达文波特在 6 岁时就见过 UFO，

那是在他和家人看露天电影的时候。他看到了“一生

中见过的最不可思议的东西”，那是一个“明亮的像太

阳一样的英国橄榄球形状的东西”，“它垂直升起，坠

落到电影屏幕后面，然后消失在北方的天空中”。 

    “那件事情在很大程度上解释了我为什么现在坐

在哈灵顿这个房子里，和你谈不明飞行物的事情。”达

文波特说。 

    他认为，“我们是不是这个银河系中仅有的生命”，

可能是“人类有史以来面临的最重要的科学问题”。 

    “在我看来，我们并不孤单。这些我们称之为不

明飞行物的东西经常造访我们。”达文波特说。 

    很多人，包括科学家和普通的民众，一直怀疑 UFO

的存在，比如著名的怀疑论者、纽约罗切斯特大学天

文物理学家弗兰克（Adam Frank）。他反对的理由是，

在现代照相技术如此发达的时候，目击者提供的照片

一般都是相当模糊的。所以他认为，“从科学的角度来

看，根本证明不了什么”，因为“科学要求用仪器来测

量”。 

    还有一个人们不断质问达文波特的问题：“为什么

UFO 从来没有在某个城市公园着陆，供人们长时间地观

察和拍照呢？” 

    达文波特说：“这你们得去找外星人要答案了。” 

（文：施萍） 

    在地球上瘟疫四起、战乱不断的时候，外星人似

乎一直在悄悄造访地球。在美国，包括纽约市，甚至

华人聚集地皇后区的法拉盛，一直有人在报告他们看

到了不明飞行物（UFO）。 

根据“国家 UFO 报告中心”（the National UFO 

Reporting Center）到目前的统计（该网站今年的统

计更新到 10 月份），2022 年纽约市一共报告了 28 起目

击 UFO 事件，比去年稍有增长；纽约州一共 167 起，

全美则超过 3600 起。 

那么到底有没有外星人？有没有 UFO？报告中心

的主人达文波特（Peter Davenport）对此深信不疑，

因为他本人就亲眼看见过。但也有些科学家以及很多

大众，一直对 UFO 持怀疑态度。 

根据该中心的介绍，“国家 UFO 报告中心”成立于

1974 年，原来一直用电话来接受报告。1994 年建立这

个网站，开始收集、记录及公布人们对 UFO 的目击报

告。到现在他们已经收到了 150 万个报告；人们从全

美各地，甚至加拿大打来热线电话或者传来邮件，描

述他们看到的 UFO。 

比如今年的 9 月 12 日，有人在法拉盛的天空中看

到一架飞机的旁边有一个不明飞行物。目击者附带了

几张图片，并说飞行物上还有光。 

再比如今年 8 月 28 日，有人在凯辛娜公园上空看

到了一个“钻石形状”的不明飞行物，报告者确信它

“既不是鸟又不是飞机”，出现了一两分钟的时间。那

是个黑色物体，但是物体上有光，但不知是自身发光

还是反射的太阳光。 

而法拉盛的另一份报告发生在 6 月份，从照片上

来看很明显是从车里拍摄的。只见夜空中有多个圆圆

的、亮亮的发光物。 

“我在向南行驶，路过皇后区白石桥的时候，看

到西边天空出现 6 到 8 个非常明亮的物体。”报告者写

道，“它们静止在天空中，没有移动；但是在一眨眼的

功夫又变成不同的队形；其中一个在向对角线移动，

有一段时间它们又非常近地靠在一起。” 

“国家 UFO 报告中心”网站上介绍说，他们保证

报告者是匿名的；并且把所有报告对公众开放。美国

很多政府机关都知道该中心的热线电话，包括美国联

邦航空总署（FAA）、飞行服务站、国家气象局、众多 
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一本小册子改变了我的命运 

一摞一摞的。从那以后，我就按照真善忍的标准去严

格要求自己，不知不觉中，我的病全好了，人也精神

了。下面讲一下发生在我丈夫身上的神奇故事。 

二零零五年，我丈夫耳朵旁长了一个小包，这个

小包不起眼，可使一个大老爷们疼得趴在我身上哭。

那时的他只看了两遍大法书，也不炼功。我说，像你

这样，也不算是炼功人，也不知师父管不管你，你该

上医院上医院。他不去。我就让他念“法轮大法好”，

他念了三天，包没了。 

我和我丈夫都得过蛇盘疮，我的长在肚子上，他

的长在大腿上，就是在病灶部位起一堆小泡，像火烤

一样热。我把缝衣服的针用火烧一下消毒，用针把小

泡挑了，我俩都是五、六天就好了。 

在此我感谢李洪志师父，把这样一个高德大法传

于世间，使我有幸能够得到。我们亲身经历的一个又

一个的真实故事，足以证明大法是超常的。学大法不

仅使我祛病健身，更使我脱胎换骨。是大法改变了我，

使我从一个病秧子到一个心灵和身体都发生翻天覆地

变化的更高境界的好人。（文: 辽宁大法弟子） 

    我是农民，家住在辽宁葫芦岛市兴城市的一个乡

村。在学大法前，我有胃病，吃不下饭，也就不想吃

饭了；抬不起头来，后背像背着一座大山似的，前胸

也像是压着一座大山似的；浑身没劲；还有妇科病。

那时的我呀，被病痛折磨的总觉的活着没啥意思。 

我们村里有个琴姐，总介绍我学大法，我也没动

心。二零零四年的一天早上，我在家门口拾到一本小

册子（注：大法弟子制作和散发的大法真相小册子），

看完我就爱不释手。自从拾到这本小册子，我就下决

心要学法轮功。 

我向琴姐借了《转法轮》这本书。琴姐说，看书

前，得洗手。当时也不懂啥叫敬师敬法的，躺着看，

趴着看。看完，就急忙还给琴姐了。看完书，我就明

白了，这是一本让人做好人的书。 

当时我没看够，又向我村的另一学法轮功的人借

来了师父讲法磁带。九讲法，只听完一遍，我就把所

有的药全扔了。我清楚地知道我的这些病是咋得的了

──这些年，为了名利争呀、斗呀。当时我的病很重，

我家买的药呀，多得能开个药店了，什么中药、西药， 

体悟“扫除” 

然而为屯聚物质变得紧张忙碌的现代生活，使内心却

越加空虚不安，好似被纷乱的思绪牵着，失去了自我，

更不敢也不愿抽出时间去体会扫除的意境和内涵，从

前恬淡生活的记忆也随之久远淡忘了。 

沉思中不经意间“神韵舞台”上，那个大智若愚

的小和尚拿扫把清扫的诙谐画面浮现眼前。每回他都

是那纯善纯真的，拥有神通和大智慧的焦点。而且看

得出他内心是无垢无执，自在安然的。感慨剧中的每

一个细节都有其深意，这个扫除的情节自然诠释出修

炼人通过勤苦修心，清扫私欲的过程，会使内心清净

从而返本归真。气定神闲，不浮不躁，以静制动，大

智若愚。无为乃有为，无往而不胜。 

此刻我也终于读懂了老一辈那份智慧人生的馈

赠。人们追求金钱，是为了丰富物质，而物质牵扯内

心的悲喜，患得患失，不得安宁。因为物欲阻塞并污

染了内心世界自由呼吸的各个通道，当人以物喜，以

己悲，不能主宰自己，而被外物操控时，扫除也成了

生活的负累。要想从新真正拥有自在安然的人生，势

必要“勤扫院子，少逛街”，扫除执念并断绝多余之物

欲，方为上策。（文：心莲） 

    购物与生活密不可分，网上购物兴起后，购物更

是成为一种爱好和日常。人们借购物消减烦闷的情绪，

在众人面前表现自家身价，补给生活、有备无患诸多

等，其本质都是为了慰藉自己那颗空虚疲惫的心。然

而物质享受真的能让人内心充实并怡然自得吗？曾听

一位长辈说过：“勤扫院子，少逛街”，好似劝勉，但

却不懂“扫院子”和“逛街”二者之间究竟有何关联。 

前些日子在网上看到一位朋友讲述他的老板很有

钱，却经常利用周末休假一个人大扫除。他很是不解，

终于忍不住好奇地向老板提出自己的疑惑，这位老板

很平静地说：“平常工作要和很多人打交道，应酬让我

很累，每转一天，心就堆满了东西，憋得自己无法开

释。有一天，无意中打碎了红酒，弄得地板很脏。当

时没有佣人，只好自己收拾。这小小的意外却让我发

现，清理垃圾时，连心里的东西，也都清理了许多。” 

他的感受不禁让我豁然开朗，原来扫除不仅仅是

清除外物，在过程中还可以清净内心。记得没住进闹

市高楼之前，打扫庭院的确不是一种负担，而是从眼

到心的通透和舒畅，脑海会自然淡化诸多杂乱思绪，

再做起事来也很容易静心专注，生活简单，内心清净。 



 

 

第 765 期 

期 2023 年 01 月 05 日 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://zxxh01.us.to/B6qa 

法轮大法走入越来越多的印度学校 

school）的经历也同样让人惊叹。1300 多名学生几乎

都到了。她们按照班级列队，整齐得如同军人一般。

一位拍照的老师说，无论从哪个角度去看，她们都整

齐得排成一条直线，太惊人了。另一位摄影的老师也

惊叹，学生们如此严守纪律，简直不可思议。 

还有一位老师说，他觉得“法轮大法”这个名字

就非常特别，那能量场让学校充满了神圣的能量。 

女校校长班布尔卡博士（Dr. Banpurkar）谈到，

可以感受到能量，看着学生们如此整齐划一的行为，

让她不仅深受鼓舞，也深感法轮大法功法的力量。她

从学员那里拿了真相传单，并打算让学生们带回家与

父母分享。 

高中校长希望能得到大法书 

二零二二年十二月三日，法轮功学员受邀来到施

里﹒拉德赫高中（Shri Radhe High School），向二百

六十位学生演示功法并教功。 

校长特拉扬巴克﹒劳特（Trayambak Raut）被法

轮功功法，包括静功打坐吸引，因为他曾炼过瑜珈及

一些佛家的打坐。他向学员提了一些问题，并希望能

得到印地语的《法轮功》及《转法轮》书籍。他说自

己非常想学法轮功功法。 

高中校长想学法轮功 

当天，巴拉蒂高中（Bharati High School ）一

百七十名学生也听闻了法轮功，并学炼了功法。校长

拉杰什﹒雷瓦特卡博士（Dr. Rajesh Rewatkar）特别

感激法轮功学员与他联系，因为他一直都在寻找能让

学生改善身体及精神健康的方法。但因已有别的安排，

雷瓦特卡博士非常遗憾不能参加当天的活动。他也特

别想学炼法轮功功法，因此请法轮功学员再约时间教

他。（文: 印度法轮功学员） 

    近日，印度法轮功学员到中部那格浦尔（Nagpur）

市内及周边的多所学校介绍了法轮大法，演示功法并

教师生们学炼法轮功。有的学校校长感受到功法的美

好，还推荐学员去别的学校；有的校长被学生们学炼

功法的场景打动，邀请学员再次去教功。 

    很多学校的主管听了法轮功学员简短的介绍后，

就决定在随后几天内邀请学员去教学生炼功。有些拿

到法轮功真相传单的学生将传单给了老师，老师常常

会打电话邀请学员去会面。这些经历让学员感受到大

大小小的学校在期盼着欢迎法轮大法。 

    学生：感受到从未有过的平静 

    法轮功学员获悉，住在政府宿舍的部落学生在得

到法轮大法传单后非常想学炼法轮大法。二零二二年

十一月二十五日，法轮功学员来到了他们的宿舍，向

六十七位学生们演示了功法，并教他们学炼。他们很

快就学会了，而且可以看出他们很快就在打坐时进入

了平静的状态。 

    一位女生说，她还从来没有感到如此平静过，而

且能感到自信及希望。 

重回母校介绍大法 校长推荐更多学校 

一位学员决定再次回到离那格浦尔市一百五十公

里的母校，他从那毕业已经四十年了。校长非常高兴

接待这位校友，并马上同意让学员在第二天就向学生

们介绍法轮大法。学员们也惊讶于一切是如此顺利且

快速，就如事先安排好了一般。 

二零二二年十一月二十六日上午，法轮功学员向

纽阿佳拜﹒希特卡里尼男校（Nevjabai Hitkarini 

Boys school）的学生们介绍了法轮大法。该校有 1447

名学生，他们绝大部份都参加了学功，有的教职员工

也参加了学功。 

学生们学炼功法的场景让校长盖萨内（Gaidhane）

先生印象深刻，他邀请学员今后再次去教功。 

法轮大法免费教功也让盖萨内格外感动，因为也

有其他的团体来与他联系，但索要了相当高的学费。

他非常高兴能够得到《法轮功》和《转法轮》两本书。

他还请法轮功学员去隔壁的女校介绍法轮功。 

女校老师：法轮大法让学校充满了神圣的力量 

当天，十一月二十六日下午，法轮功学员在纽阿

佳拜﹒希特卡里尼女校（Nevjabai Hitkarini girls’  
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书读了起来，自己依样葫芦但摸不着要领。翌日，齐

宣王又召来钟离春询问。宣王的心已经被钟离春掌握

了。此际，钟离春又展现了另一番深藏不露的“功夫”。

只见她张大眼睛、紧咬牙，举手用力拍膝，然后连连

喝道：“危险，危险呀！”一连说了几次。钟离春大喝

“危险”的声音，让齐宣王有点不安稳，于是说道：“寡

人愿意听夫人把危险的道理尽说个明白。”言词中显露

出对眼前这位奇异女子的一丝敬意。 

接着钟离春好整以暇地直言：“当今，西面有秦

国之患，南面有强敌楚国。国外有二国之难，而在大

王的身边却是奸臣聚集，不见贤臣。陛下春秋四十

（岁），却未立太子，心不在众子身上而是在后宫。大

王日夜所重者在于嗜好的追求，而无视于国家安全后

盾的巩固。一旦山陵崩弛（比喻帝王死亡），国家社稷

将陷于动荡不安，这是一个危险啊！ 

“再说五层楼高的渐台，装饰着价值连城的珍宝，

金玉满楼，而万民劳乏、疲困到了极点，这是第二个

危险啊！ 

“贤明的清流隐匿于山林，谄媚阿谀之流环绕在

大王左右，奸邪虚伪之辈立于朝廷，忧国劝谏者闭于

廷外，这是第三个危险啊！ 

“大王沉湎于酒色，日日通宵达旦，夜以继日，

女伶和滑稽杂戏的艺人，纵横大笑。对外不修诸侯之

礼，对内不掌国家之治，这是第四个危险。这是民妾

连叹‘殆哉殆哉’的缘故呀！” 

宣王听完后，喟然而叹道：“无盐君的话，真的很

沉痛！寡人今天才得以一闻。” 

齐宣王是个雄心壮志之君，只是踌躇满志，从而

放纵宴飨之乐，沉迷嗜好之趣，又爱听阿谀奉承之言，

被献媚之辈所包围而失去了心灵的清明。 

无盐女的话有如醍醐灌顶，让齐宣王明白醒悟。

他立即下令拆了炫耀享乐的奢华渐台，取下雕琢的金

玉，充实府库；罢去女乐，征选兵马；退去谄谀之辈，

大开四方宫门，招进直言的贤臣，及于出身微贱的平

民。同时，他择吉日，立太子，拜无盐君为后。 

“战国第一丑女”钟离春的“功夫”的确深藏不

露！她为何在四十岁时才去晋见齐宣王而不是在年轻

的时候呢？人间尽知，不管什么花，花开时节毕竟是

最美的时候。能不说她在等待天时吗？能不说她这半

生是有备而来的吗？！《列女传．辩通．齐钟离春》说

了她的大功绩：“齐国大安者，丑女之力也。”回顾古

鉴，钟离春是成功地履行了她的天命。（文：怀忍忍） 

    战国时代齐国有一位女子以丑闻名，写书的人说

她“极丑无双”，就是天下第一丑女的意思。她天生长

了一个大臼头、朝天鼻、凸喉结、大骨节、长手臂、

粗脖子，而且大头上的毛发稀疏，皮肤黝黑，身材呢，

和端正也构不着边，什么鸡胸、虾腰都集于一身，“战

国时代第一丑女”非她莫属了。她是齐国“无盐”城

的人，所以“无盐女”成了她的代号，后代也有称“钟

无艳”，她的本名钟离春反而少人记得。 

    钟离春一直努力标榜自己待嫁，但也不随便委身

于人，到了四十岁依然找不到婆家。古代女子十五二

十时属适婚年龄，这么说来，四十岁的钟离春，已经

是婆婆级（祖母级）的人物了。这位“战国时代第一

丑女”却有深藏不露的“功夫”，在四十岁这一年把自

己堂堂皇皇嫁了出去，而且让天下女子刮目相看！ 

    这一天，钟离春整理仪容和一身粗布短衣，出门

去办大事了。她去了齐国王都临淄，到了宫门外，她

告诉传达的大王近侍说：“妾就是齐国没人要的女子，

听说君王的圣德，愿意为君王扫除后宫。妾将在司马

门外叩首等候，惟愿有幸得到君王允诺。” 

    她说的“扫除后宫”的话，是嫁入后宫的谦抑之

辞，可不是要当打扫卫生的宫女。 

    另一方，在齐国豪华高耸的渐台里，一场盛大的

酒宴正要展开，一帮大臣和贵宾簇拥着齐宣王。这时

近侍近前向宣王传达了钟离春的请愿。宣王左右的人

们听到了都掩口大笑，并且纷纷说道：“真是天下厚脸

皮不知羞耻的女子，什么奇怪的请愿呀，一个嫁不出

去的老女人竟然想嫁给君王！” 

    这样奇异的女子也让齐宣王心生好奇，想要一睹

真面，于是就召见了她。 

    齐宣王见到的钟离春，果然是个丑女，因为已经

有心理准备了，所以也没吓着。宣王对她说：“早些年，

先王为寡人娶了嫔妃，后宫里早就都列位了。现在夫

人得不到乡里平民的婚盟，却求嫁国君，是有什么奇

能吗？”钟离春对答曰：“妾没有奇能。只是心里爱慕

大王的仁德义行。”她先是赞美了齐宣王。齐宣王接着

说道：“虽是这样，倒说说夫人还有什么擅长的？”    

钟离春静默了一会儿，然后说道：“妾会隐身。” 

    齐宣王兴味盎然地说：“寡人一直想要能隐身，你

试一试看看。”他的话还没说完，钟离春就忽然不见了。

这可让宣王大大震惊了！ 

渐台的酒宴、迷人的衣香鬓影随着钟离春隐去，

当下齐宣王的脑中只有隐术。他立马令人拿来隐术之 

无盐女有自知之明 战国第一丑女当上王后 
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神韵福冈演出爆满 观众：看到真正的中国 

改变的方向，让中国人可以有一个不同的方向。” 

    柳传铭认为，演出应该会改变美国人对中国文化

的看法，“让美国人知道中国人不完全是中国当今的这

个样子。因为现在中国人是以无耻为荣，不讲信用根

本是家常便饭的事，但原来中国人并不是这样，中国

人原本是一诺千金，他可以用一生来维护他的承诺。” 

    “我太太常说要来看，这是我第一次看神韵。”柳

传铭很喜爱蒙古族舞及西藏舞，“舞蹈演员的演出非常

美，他们花了好多功夫排演，确实非常美，我会告诉

朋友值得去看。” 

    大陆移民母亲带孩子看神韵 接受中华文化的熏

陶 

    “我带孩子看神韵，希望她们传承中国传统文

化。”来自中国大陆的湾区大陆移民刘女士，专门带着

两个孩子观赏神韵演出。 

    神韵恢复的是共产党之前的真正的中国传统文

化，刘女士很赞同恢复传统，“总的来说，这个传统文

化应该是作为基础，应该让小朋友们了解传统文化。

虽然他们生在美国，我们还是希望他要传承中国传统

文化。” 

    （上接 1 版）对于神韵致力于恢复中华传统文化，

柳传铭表示：“恢复中国传统文化非常重要。我们中国

人原来特质跟现在完全不一样，从古书中就可以知道

中国人原本是重然诺、讲义气、重义轻生的民族。但

在共产党压迫下，大家变得好像奴隶一样。传统文化

从先秦文化就出现百家争鸣，百花齐放，但到了共产

党就完全毁掉了。” 

    神韵演出可以启发人的善念 

    本身涉猎不少中国古藉的柳传铭说：“今天演出的

很多故事可以启发人的善念，我们确实应该恢复原来

的文化。我是中国大陆来的，学的是简体字，但我现

在完全抛弃简体字，有人说‘干嘛用繁体字’，我说‘这

不是繁体字，这是中华正体字’。” 

    “中国人恢复中华文化的愿望是非常强烈的，因

为很多大陆人在中国所受到的教育是压迫性的，很多

人就算看了外面的世界，他也不太敢相信。我碰到很

多大陆的朋友来美国很长时间，还是经常看微信、中

国大陆的电视台，他的思想没有完全转变过来。所以

这个思想改变过来是不容易的。”“要让中国人一下子

完全向传统文化改变过来并不容易，这个演出是一个 

 

中国的传统文化也是非常感兴趣。”他说，“神韵所表

现的中国传统文化，传递着仁义礼智信的理念，可以

把人类带回原本的内心世界。” 

    心理谘询公司社长观神韵：只有信神才能规避危

险 

    拥有数家心理谘询公司的山本美穗子（Yamamoto 

Mihoko）和母亲一起观赏了演出。母女俩异口同声地

赞赏神韵艺术家的精湛演出，并且表示“切切实实地

感受到了神韵的内涵”。 

    山本说，神韵的节目都以中国发生的事、世界上

发生的事为背景，并通过这种艺术传递着令人深思的

内涵。“现在的世界动荡不安，有对立、有战争，（中

共）限制人们的自由，人们也被手机等（物质）吸引，

但是神韵通过演出告诉人们，只有信神才能在乱世中

规避危险。”她多次表示，“我切切实实感受到了神韵

想向人们表达的信息。” 

    她为神韵不能在中国大陆上演感到惋惜。 

    母女二人最后表示最后表示，真心地想向神韵的

艺术家表示赞誉，“他们真的很棒！” 

    每年年末是日本最冷的时节，日本人也都在家忙

着过新年，不过 12 月 30 日下午在福冈太阳宫音乐厅

（Fukuoka Sunpalace）的第二场神韵演出热气爆棚，

票房爆满，观众掌声不断。 

    福冈的主流观众表示，感受到了神韵演出的内涵，

他们向神韵艺术家致意，感谢艺术家的精采演出，也

表达对神韵的支持。 

    医院院长：大幕拉开来 我遇见心中神往的中国 

    来自熊本市的外科医生、医学博士、医院院长大

林弘幸（Obayashi Hiroyuki）观看了当天的演出后表

示，演出让他“真正地感受到了中国五千年的历史”。 

“（大幕一拉开）我看到了真正的中国，一直以来

在心中描绘的中国。”他说，“精采的节目，让我感到

真正回到了古代的中国，回到了真正的中国，而不是

中共（治下的中国）。” 

大林表示，神韵不仅具有精湛的艺术性，神韵精

采的是“她的内涵”，“所有的节目都让我感动”。 

喜爱日本传统文化的他一直在学习剑道、居合道、

茶道。“中国从古至今都是日本的友好邻邦，所以我对 


